



Sommelädr Kapell - kurz: SommKa - selbr g'machte Liadr - rockich Angehauchtes aus dem Erlebten

In der jetzigen Besetzung besteht die "Sommelädr Kapell" seit Ostern 2014 und das sind:

Martin Haag am Schlagzeug, der seine ersten Erfahrungen vor allem in einer Punkband gesammelt hat, ist Mitbegründer und von Anfang an voll dabei.

Rainer Ganzhorn ist Liedermacher, Gitarrist, Sänger und Gründer der Kapell, war schon in anderen Bands aktiv, bevor er jetzt sein Projekt mit ausschließlich eigenen schwäbischen Texten gestartet hat.

Franz Rath ebenso Liedermacher und Sänger an der Gitarre, sowie am Bass, mit mehr als vierzig Jahren Musik auf dem Buckel, eine Auflistung seiner Mitwirkung würde den Rahmen sprengen, hat nun seine Bestimmung gefunden und überrascht mit ständig neuen Songs.

Maurizio Brighina, das Juwel am Saxofon, Percussion und Gesang, der mit seinem gefühlvollen Spiel für den nötigen Tiefgang sorgt. Er ist auch in anderen Projekten sehr aktiv.

Letzter Zugang der Kapell ist Sänger und Bassist **Markus Noack**, der Vollblut-Rock'n'Roller sorgt für die notwendige "Äkschen" zwischen und während den Stücken, wurde bei den JAM-Sessions im Kreis Calw entdeckt und erfolgreich verpflichtet.

Musikalisch richten sich die fünf ganz klar am Rock aus. Aber auch andere Genres werden bedient, so dass man genügend Abwechslung bei Ihren Gigs erleben kann. Bisher haben sie Auftritte im Landkreis Calw absolviert und ihr Publikum mit z.T. tiefgründigen Texten begeistern können.

Im Juli 2015 wurde das Album "**Schwätzbrett**" live eingespielt, abgemischt und Anfang 2016 veröffentlicht. Im Juni 2017 wurde "**Uff em Pold'rplatz**" in Bad Wildbad ein Konzert mitgeschnitten, so dass man nun ein relativ aktuelles Livealbum vorstellen kann - weitere Infos unter www.sommka.de -> Fortsetzung folgt.

gez. Markus Noack / Rainer Ganzhorn

